

Si Walter Gómez jugase...

¿Vuelve Zarra?

Todo dependía de que el uruguayo hubiese obtenido la nacionalidad argentina, a última hora

MADRID.—Por si estábamos poco nerviosos, ante el partido con Argentina, a última hora llegó a anunciarse que el uruguayo Walter Gómez, delantero centro del River, formaría en la expedición



WALTER GÓMEZ

Esto ocurre en Bélgica

Del deporte aficionado al profesional, sólo hay un paso y existen, en la actualidad, pocos deportistas que no lo hayan dado, abiertamente los unos, en la clandestinidad los otros.

No hay día que no recibamos noticias referentes a este tema, signo de la época en que vivimos. Los rumores que nos han llegado hoy son de Bélgica y concernientes al baloncesto. Parece que la Federación belga de este deporte ha solicitado examinar la contabilidad de los Clubs de la División de Honor, o más exactamente, que les muestren los gastos habidos durante la temporada, acompañados naturalmente, de las facturas correspondientes.

La medida —para no señalar a nadie— va a ser general. Pero parece ser que solamente algunos círculos serán inspeccionados. Se extrañan, en efecto, en las altas esferas federativas, que algunos Clubs —precisamente los que ingresan más cuantiosas taquillas— se encuentran a veces en una situación financiera precaria.

De aquí a deducir que los jugadores pasan por caja hay sólo un paso. El mismo que va del "amateurismo" al profesionalismo y que la Federación belga de baloncesto quiere aclarar si ha sido dado.

si obtenía la carta de nacionalidad argentina.

Si Walter jugase... —decía la Prensa bonaerense—. Y ponían gran esperanza en su alineación porque el uruguayo no es jugador deslumbrante, pero sí efectivo; su presencia puede pasar desapercibida durante gran parte del partido, pero, a la hora de rematar de cabeza, o de esquivar al portero, este jugador surge como la figura clave del encuentro. El sólo puede descolocar a toda la defensa contraria y desarticular cualquier táctica de cerrojo. Por tanto, si se hubiese concedido la nacionalidad a Walter Gómez, muy fácil sería que el quinteto atacante del River Plate hubiese sido también el nacional argentino.

A última hora, no figura Walter en la expedición, seguramente porque no ha



LABRUNA

podido ser nacionalizado. De todas formas, la delantera gaucha es de miedo. Y Labruna interior izquierdo, su hombre más peligroso. Confiamos en que nuestros hombres no les dejen hacer ese encaje de bolillos que ellos pretenden hacer —MIFERLO.

Imprenta de
LA EDITORIAL CALATRAVANA
CALATRAVA 10 C-REAL

La selección española que se iba preparando para enfrentarse con la argentina no tenía delantero centro. Escartín, ante ese contratiempo, ha querido "inventar" uno: Escudero, a quien su equipo ha tenido que alinear en este puesto



ZARRA

por tener lesionado a Pérez Paya y... ¡oh, los Clubs previsores!— no contar ningún jugador, entre tantos como tiene fichados, para ese puesto. Y Escudero, que no es ningún virtuoso pero sí bastante efectivo como rematador cuando juega en su puesto de extremo, también en el eje del ataque de su equipo ha dado bastante buen resultado, siendo ello, sin duda, lo que ha impulsado al seleccionador a probarlo como tal en los partidos de preselección. Pero he aquí, por un lado, que en los dos últimos partidos de Liga, Escudero ha fracasado ante el marcaje de dos buenos defensas centrales como Hon y Parra; y como, por otra parte, en esas mismas jornadas se ha visto renacer al inmenso Zarra, recuperado de la grave lesión que le tuvo alejado de los campos la temporada anterior, he aquí que en la lista de seleccionados para jugar contra Argentina figura el ariete bilbaíno, cuando pocos pensaban en él como conductor del ataque que ha de jugar el día 7 en Chamartín. Esto, ¿querrá decir que Escudero volverá a quedarse compuesto y... y sin ser internacional? Pudiera ser, porque si Zarra efectivamente está bien, no hay opción entre un jugador que domina el puesto y ha dado en él tantos éxitos al fútbol nacional, y otro que es una incógnita muy peligrosa, pues en un partido internacional y frente a uno de los mejores equipos del mundo, sólo deben intervenir quienes tengan una clase indiscutible y cualidades también debidamente contrastadas para el puesto que han de ocupar en la selección nacional. Esta tarde, saldremos de dudas.

Grandes Almacenes El Barato

TEJIDOS, MUEBLES, CALZADOS,
CRUZ, NUMERO, 3

ARTICULOS PARA REGALOS.
CIUDAD REAL